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演 題： 『 人 生 一 回  ～ 格 闘 技 か ら 学 ん だ こ と ～ 』 

講 師： 元K-１世界王者 
 魔裟斗 先生 

と き： 令和４年7月8日（金） 
ところ： 大垣フォーラムホテル 
参加者： 会員 39名 
 特別会員 3名 
 一般聴講者 21名 
 
７月特別例会は、元K-1世界王者の魔裟斗先生

にご講演いただきました。幼少期からの人生を
物語のようにお話いただき、試合模様に至って
は臨場感にあふれていました。その活躍の裏側
には様々な出来事があり、学ぶべきことばかり
で、日々の生活から会社経営に、それぞれの人生
にも活きる事ばかりでした。 
ご講演、ありがとうございました。  

 

 

OJB最後の感想文 田端 隆 

あの伝説の魔裟斗選手がOJBでご講演くださると当日楽しみにしていました。魔裟斗さんの生い立ち
からフレンドリーにエピソードトークして頂きとても解り易く拝聴できました。そんな中で特に心に残
った言葉を咀嚼したいと思います。 

◆チャンピオンなのにお金がないなんてダメやない。 
これはウチの会社的にも共感してるのですが、私も社業でエリアナンバーワンとかの肩書きは頂いて

いるのですが実際会社が業績良いかといえば全然そうではなくてチャンピオンの本質にかけ離れている
と痛感しております。 

◆先が見えない時こそ目の前の自分に出来る事を精一杯やる事。 
見通しが立たなくて自分の判断の是非が解らない事ばかりの私には有難い金言です。今もまさに不安

ばかりなので目の前のやれる事を頑張ります。 
◆何かを得るには何かを捨てるしかない。 
これも今の自分にはピッタリのお言葉で八方良しを目指していますがどうしても避けては通れない局

面に立たされています。そんな時は強い信念を持って選択をする覚悟を持つ様にしています。 
他にも一杯胸を打つ話は有りましたがしっかり自分の人生に置き換えてこれからも前に進んでいこう

と思っています。 
卒業前の最後の感想文を依頼して下さった会長はじめ執行部、広報委員会の皆様ありがとうございました。 

 

格闘技から学んだこと 髙木 英樹 

「思いを達成するには、たまたまは無い。本気で思って本気で努力したことしか達成し
ない」との先生の言葉が非常に重く感じました。 

「来たるチャンスの為にその時出来ること、目の前のことをやる。」「勝つために自己投
資を惜しまない。」「得る為には何かを捨てる決断をする。」 

全てが本気で努力しているからの行動であり、その本気の行動の結果が先生の輝かしい
功績なのだと納得しました。 

格闘技のみならずビジネス、人生の指針となる言葉ばかりでとても勉強になりました。 
またテレビ等で拝見するだけでは知り得なかった話もあり非常に楽しく拝聴できまし

た。 

http://www.ojb1966.com 

一 般 社 団 法 人 

大 垣 青 年 重 役 会 
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7月特別例会 OJB祭り 

 
開会の挨拶をする前田会長 

 
講師紹介をする川瀬相談役 

 
実感のこもった学びある講演でした。 

 
お礼の挨拶をする加藤副会長 

      

一般聴講者、会員からの質疑応答にも積極的にお答えいただき、より深く学ぶことができました。 

 

第56年度 7月特別総会 

総会員数68名のうち 出席者 36名  委任状出席者 2名  書面評決出席者 14名 

過半数を満たして会則25条により総会が成立しました。 

第1号議案 第五十七年度役員承認の件 

議案は賛成者過半数となり、承認可決されました。 

 
議長 近沢 正 
第54年度会長 

 
議案の説明をする 

加藤 肇 第57年度会長 

 

第57年度役員の皆様 
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新入会員説明会 
日 時：令和 4 年 7 月 13 日(水)  場 所：奥の細道むすびの地記念館 
参加者：新入会員候補者 12 名 第 56 年度及び第 57 年度役員 11 名 
新入会員候補者 12 名への OJB の説明会が行われました。 

 

 

企業訪問 
 日時：令和4年7月14日(木) 訪問先：サンメッセ株式会社 参加者：22名 

先を見据えた社内一貫による一社責任生産の現場を見学させていただき、「守る」「攻める」「挑戦する」ものづ
くりについて学びました。 

 

    
グループに分かれて、工場内を案内していただきました。 

 

今月のドネーション①（ＭＱ研修） 

西野 英乙 会員 MQ研修にて当日はタイミングとメンバーに恵まれ、2連覇をさせて頂きました。また挑戦者を求
めます！ 

松田 俊治 会員 MQ研修にて最終Aテーブルにて最終的に優秀な成績を収め(たぶん3位?)前に出させていただき
ました。ちなみに決算書スピードで絶対王者富田会員の完全試合を止めたのも私の誉れです。 

渡邊 雅大 会員 5月に実施されたMQにおいて、上位の成績をとることができました。この学びを今後の経営に活
かしていきたいと思います。 

臼井 俊治 会員 MQ戦略ゲーム浮き沈みありましたが3回売り上げ1位獲得しました。ありがとうございました。 

冨田 一登 会員 MQ戦略ゲームにおいて前回に引き続き計算の部門において1位を頂戴いたしました。厳密には
1.25位でしたので、次の機会があれば真の1位を目指します。ありがとうございます。 

沼波 義修 会員 MQ戦略ゲーム研修にて計算力2位、自己資本4位という結果で何とか優秀者として頂けました。
ありがとうございました。 

前田 将志 会長 実践型研修委員会MQ戦略ゲーム初参加で少しだけ結果出せました。 

研修委員会 5月24～25日に実践型研修としてMQ戦略ゲームを開催しました。平日2日間という日程にもかか
わらず多くのご参加、ありがとうございました。 
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今月のドネーション②（7月特別例会･特別総会） 

井納 宏自 会員 長女が中学校で吹奏楽部に入っているのですが、コロナ禍でホールでの演奏会を3年やってて初
めて演奏することが出来ます。親として初演奏会に参加してきます。 

川瀬 知哉 会員 近江ヒルズゴルフクラブ48.40の88、ベスグロ出ました。 

足立 貴保 会員 8月6日7日豊田にてハンドボール全日本マスターズに参加してきます。優勝目指して頑張ります。 

大平 晃嗣 会員 杉野自動車さんで仕事の作業車を購入させてもらいました。来週納車予定です。 

松下 元嘉 会員 次女が、県バドミントン大会ダブルスで3位に入賞しました。今後も頑張ってほしいです。 

加藤 肇 会員 中部経済新聞でクラウドファンディングに関する記事を書きました。 

長谷部 綾子 会員 キーパーコーティングの技術コンテストに4人出場。無事4人とも予選突破しました!!今日の講師
の魔裟斗さんもYouTubeでキーパーの魅力をアップしてます。 

望月 孝司 会員 あいおい社が定める「AD Quality認定制度」でAAA(ﾄﾘﾌﾟﾙｴｰ)認定を受けました。今後とも頑張り
ます。 

鈴木 一勝 会員 フリーペーパーのさくらに夫婦で掲載していただきました。 

加藤 肇 会員 役員の承認ありがとうございます。 

第57年度 
執行部一同 

加藤会長のもと、執行部一同一丸となり盛り上げていきますので、ご協力よろしくお願い致しま
す。 

広報委員会 56年度ひろば感想文をお願い致しました会員の皆様、気持ち良く引き受けて頂き、ありがとうご
ざいました。 

前田 将志 会長 本日は7月特別例会OJB祭りにご参加いただきましてありがとうございました。残すところ・企業
訪問・8月最終ゆかた例会・田口塾 となりました。第56年度、最後までよろしくお願い致します。 

 

◆ 8月最終ゆかた例会のご案内 ◆ 

日時 令和４年8月9日(火)  受付 17:00  開会 17:30  懇親会 19:15  閉会 21:30 

場所 ザ・スイトハウス 大垣市林町6-80-56 

講師 
浅野 信哉 会員  髙橋 卓哉 会員  田端  隆 会員 
堀  隆男 会員   近江 欣一 会員 

演題 OJBをふりかえって 

◆ 8月最終ゆかた例会2次会 ◆ 

時間 開始22:00  終了24:00 

場所 ＳＥＡＳＯＮ 大垣市高砂町1-27 

会費 4,000円 

◆ 田口塾のご案内 ◆ 

日時 令和４年8月１7日(水)  受付 18:15  開会 18:30  懇親会 20:20  中締め 22:30 

場所 大垣フォーラムホテル 

講師 
セイノーホールディングス株式会社 代表取締役社長 

大垣青年重役会 顧問 
田口 義隆 先生 

演題 日本人としての創業と守成 

懇親会費 7,500円 

今後の新型コロナウイルス感染症の拡大状況によっては、講演のオンライン開催及び中止を 
決定させていただく場合がございます。何卒ご理解賜りますようお願いいたします。 


